



High Value S.L. presenta en el mercado nacional su nuevo Kit Domótico. Este Kit constituye una solución domótica, que el instalador puede integrar en la vivienda en tan sólo unos pasos. Sin programación, y a través de un pantalla táctil color de 7" con la CPU integrada en la misma. Con dos opciones de instalación, cableado o vía radio, ofreciendo un producto innovador, ampliable y sencillo de usar, con características avanzadas de control de la vivienda.

Sistema de domótica para la gestión y control de la vivienda con pantalla táctil, que aporta mayor confort y seguridad al hogar digital.

Las funciones domóticas que incorpora el sistema tiene grandes ventajas en los siguientes campos:

Gestión: optimización de las prestaciones de los diferentes sistemas instalados en la vivienda (iluminación, calefacción, etc.) con el ahorro energético y económico correspondiente.

Confort: mediante la regulación automática de los dispositivos o equipos en función de las necesidades puntuales de cada elemento, sin la necesidad de presencia del usuario.

Seguridad: mediante la detección automática de presencia de cualquier situación no deseada: intrusión, humos, gases, etc., accionando la sirena de seguridad y enviando un sms al usuario.

Accesibilidad: facilitando la conexión a distancia al sistema, de modo que podamos actuar sobre él modificando las instrucciones por control remoto, así como recibir información sobre el estado de la instalación, sin necesidad de estar en la vivienda.

El Kit contiene una pantalla táctil color de 7" y CPU con alimentación a 220v AC y fuente de alimentación para los sensores y actuadores a 24 V.
El Kit viene preparado para el control de todos los dispositivos de la vivienda.

Alarma: 4 Entradas digitales de Zonas (2 total / perimetral y 2 total).
1 Entrada digital para tamper.
1 Salida digital a relé para sirena.

Alarmas técnicas: 1 Entrada digital para alarma medica.
1 Entrada digital para zona de fuga de agua (hasta 12 detectores).
1 Salida digital a relé para electroválvulas de agua.
1 Entrada digital para zona de fuga de gas (hasta 12 detectores).
1 Salida digital a relé para electroválvulas de gas.
1 Entrada digital para zona de Detección de gas o CO (hasta 16 detectores).
1 Entrada digital para zona de Detección de humos (hasta 16 detectores).

Calefacción: 1 Entrada digital para termostato
1 Salida digital a relé para caldera.

Alumbrado: 1 Salida digital a relé para alumbrado de cortesía.

Usos varios: 4 Salidas digitales a relé para conexión de cualquier dispositivo.

Este sistema permite al usuario disponer de una solución domótica total en pantallas de control y en prestaciones domóticas, además de poder ser gestionado vía remota a través sms con el modulo opcional HV-GSM.

Su facilidad de instalación en la vivienda es una de sus principales características. El Kit dispone de un Manual de Instalador donde, de forma clara y sencilla, se explica toda la información necesaria para su correcta integración en la vivienda. Además incluye también un Manual de Usuario, para que el cliente final disponga de la información necesaria para su utilización y configuración individual.